

Graaff neu bei Schneider GmbH



Die Hugo Schneider GmbH mit Sitz in Rhynern hat neben Hans Joachim Schneider und Simon Alexander Schneider einen neuen dritten Geschäftsführer. Ulrich Graaff verstärkt seit dem 1. Januar dieses Jahres das Führungsteam. Der Bau-, Wirtschafts- und Sicherheitsingenieur soll den Wachstumsprozess des in den vergangenen Jahren stark gewachsene Bauunternehmens mit mittlerweile 175 Mitarbeitern weiter begleiten. Der 46-Jährige, verheiratete, dreifache Familienvater stammt aus dem Aachener Raum und war dort zuletzt im 100 Mitarbeiter großen Tief- und Straßenbauunternehmen Lube und Krings in leitender Position tätig. Zuvor war unter anderem im süddeutschen Raum tätig, wo er am Bau der bekannten Hochmoselbrücke beteiligt war. jb/Foto: rother